

# Carême



## Mission : découvrir la démarche jubilaire

« Ceux qui mettent leur espérance dans le Seigneur marchent sans se fatiguer » (Is 40, 31)

En famille, nous nous mettons en route, pèlerins d'espérance, à la suite de Jésus.

### Le Jubilé: qu'est-ce que c'est?

Tous les 25 ans, l'Église catholique célèbre une année jubilaire ou année sainte. C'est le cas en 2025! Nous recevons cette année comme un cadeau de Dieu! Vivre une démarche jubilaire, c'est vouloir remettre Dieu au cœur de sa vie.

Le jubilé 2025, proclamé par le pape François, porte le thème «Pèlerins d'espérance». Il invite tous les croyants à se mettre en route et à se rapprocher des autres et de Dieu. Différents moyens sont proposés par l'Église pour cela.

Sur les pas de Luce, la mascotte du Jubilé,  
nous t'invitons donc à te lancer dans l'aventure!



Le principe est simple :

- imprimer le feuillet de la « **démarche jubilaire** »
- **découvrir** les différentes étapes (des compléments sont proposées pour chacune d'elle en ligne)
- **vivre les étapes** dans l'ordre que tu le souhaites
- **colorier** la case correspondante une fois que tu as vécu la démarche.
- Et bien sûr ne pas oublier de **coller une photo** du lieu visité sur ton poster porteur de lumière! (ou le dessiner)

Ces étapes peuvent être vécues pendant le Carême mais aussi durant toute l'année 2025! Tu as le temps pour faire cette route.



« Aidons-nous mutuellement à découvrir cette rencontre avec le Christ qui nous donne la vie,  
et engageons-nous sur le chemin en tant que pèlerins de l'Espérance. »

Pape François